



Pièces	<b>13 Pièces</b>
Superficie	<b>540 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>BS-10806</b>
Prix	<b>4 700 000 €</b>

# Mouans-Sartoux

## Maison à vendre (06370)

Mouans sartoux : située dans un domaine résidentiel de grande qualité, à moins de DIX minutes en voiture de toutes les commodités, somptueuse propriété de 540 m<sup>2</sup> bâtie en 1970 au coeur d'un parc arboré de plus d'un hectare, avec grande piscine et pool-house, jacuzzi, double garage et nombreux stationnements extérieurs. Très calme, en excellent état et bénéficiant d'un parfait ensoleillement, la propriété est aujourd'hui composée de trois unités d'habitations reliées par deux escaliers intérieurs, mais qui possèdent également un accès indépendant. Le rez-de-chaussée offre une entrée, séjour et ...

*Mouans sartoux : located in a high-quality residential estate, less than ten minutes by car from all amenities, sumptuous property of 540 m<sup>2</sup> built in 1970 in the heart of a wooded park of more than one hectare, with large swimming pool and pool-house, jacuzzi, double garage and several outdoor parking spaces. Very quiet, in excellent condition and enjoying perfect sunshine, the property now consists of three residential units linked by two interior staircases, but which also have independent access. The ground floor offers an entrance hall, living room and dining room, kitchen and pantry, 4 ...*

## **NICE PROPERTIES CANNES**

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

